



Ficha la bancada guinda a dos chapulines experredistas

VÍCTOR GAMBOA
Y LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Los senadores electos bajo las siglas del PRD, Araceli Saucedo y José Sabino Herrera, fueron presentados con “bombo y platillo” como parte del grupo parlamentario de Morena en el Senado de la República, con lo que las bancadas oficialistas “acarician” la mayoría calificada en la naciente 66 Legislatura.

Al inicio de la reunión plenaria de la bancada morenista, que se realizó a puerta cerrada en un hotel ubicado en Periférico Sur de la Ciudad de México, el presidente de Morena, Mario Delgado Carrillo, anunció la incorporación de ambos legisladores, lo que provocó una ovación y un gran aplauso por parte de los senadores presentes.

Minutos después, ya con la presencia de Claudia Sheinbaum, presidenta electa, Adán Augusto López Hernández, quien coordinará al nuevo grupo parlamentario de Morena en la Cámara Alta, le dio la bienvenida a los dos neomorenistas.

Con estas incorporaciones, el



Araceli Saucedo y José Sabino Herrera fueron presentados ayer como parte de la bancada morenista en un evento con la presidenta electa.

grupo mayoritario llega a 85 senadores —62 de Morena, 14 del Partido Verde y nueve del PT— y sólo le falta uno para alcanzar la mayoría calificada.

Ambos senadores del extinto sol azteca tenían la opción de declararse legisladores independientes o integrarse a alguna bancada. De inmediato surgieron voces desde la oposición acusando a Saucedo y Herrera de traidores y de haberse vendido a Morena y la 4T.

“No es ni el primer día de sesiones y ya tenemos a dos inscritos en el muro de la vergüenza nacional”, aseguró el presidente nacional del PAN, Marko Cortés, al reprobar su decisión de sumarse al bloque oficialista.

Cortés dijo que Araceli Saucedo y José Sabino Herrera serán juzgados por mentirosos y convertirse en lo que tanto critica-

ron, por fallarle a los partidos que los hicieron alcanzar un escaño en el Senado.

En entrevistas por separado, ambos legisladores se defendieron de los dichos y respondieron: “no somos traidores”.

“No es una traición, traición es ir en contra de tus principios, ser incongruente. Estar firme con los principios que me han mantenido por 20 años, eso no es traición. Yo soy una mujer de izquierda”, respondió la senadora electa por Michoacán.

“Regresamos a nuestros principios de izquierda, que fue lo que dio origen a este movimiento, pero además hay PRD en tres estados”, expuso.

Rechazó que hayan existido presiones en contra de los dos perredistas, como lo reveló la presidenta electa Claudia Sheinbaum. “Yo creo que se malinterpretó, porque nosotros tomamos la decisión, nadie nos trajo a esta decisión, es una decisión de principios, de convicción ante la pérdida del registro nacional del PRD como partido nacional y queremos unirnos a una bancada en el Senado”.

Por su parte, José Sabino, senador por Tabasco, refrendó su amistad con Adán Augusto López y rechazó los calificativos de que traicionó al PRD y a la gente que lo eligió.

“Soy un hombre de resultados y ahora no será la excepción... no me voy a esconder de nadie, no le debo nada a nadie y mi pueblo no se va a arrepentir”, recalcó el legislador electo. ●

85

SENADORES
tiene la
bancada de
Morena;
está a un
puesto de
alcanzar la
mayoría
calificada.

Ex perredistas saltan a la 4T; “aquí no hay Judas”

Reacomodo en Senado.

Morena está a un voto de la mayoría calificada; Araceli Saucedo y José Sabino se justifican

ARMANDO MARTÍNEZ Y JOSÉ ANTONIO BELMONT/ CIUDAD DE MÉXICO

Los ex perredistas José Sabino Herrera y Araceli Saucedo rechazaron haber cometido traición al unirse a la bancada de Morena en el Senado, lo que deja a ese partido a solo un legislador para alcanzar la mayoría calificada en esta cámara.

En la reunión plenaria de senadores de Morena, la cual encabezó la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, fueron presentados la michoacana Aracely Saucedo y el tabasqueño José Sabino Herrera, electos por el Partido de la Revolución Democrática (PRD).

“La palabra traición suena muy cruel. Las alianzas terminaron el 2 de junio, siempre en cada periodo electoral hay alianzas de

REACCIONES

Jesús Zambrano

Presidente del extinto PRD



“Le dan la espalda a la militancia del PRD y quienes votaron por ellos en Michoacán y Tabasco”.

Marko Cortés

Presidente nacional del PAN



“No es ni el primer día de sesiones y ya tenemos a dos inscritos en el muro de la vergüenza nacional”.

Xóchitl Gálvez

Excandidata presidencial



“La historia los juzgará por traidores y por ser parte del ataque a la democracia y a las instituciones”.

diferentes partidos, terminó ese día. Mi agradecimiento eterno para cada uno de los partidos políticos que me han ayudado y a la gente que me cobijó.

“Me motiva la desigualdad que tenemos, el tema de educación, mi madre es profesora, ya jubilada, en ese entorno es lo único que me mueve. Aquí no hay Judas, no hay traición, aquí hay convicción”, enfatizó Herrera.

Asimismo, descartó presiones para dejar el PRD y sostuvo que su carrera política siempre ha estado en la izquierda.

Por su parte, la senadora electa Aracely Saucedo sostuvo que por su historia e ideología no podía ser parte de la derecha.

“Aracely Saucedo es una mujer de territorio, con 20 años de recorrer Michoacán, de estar afiliada a la izquierda y no conocemos ninguna otra identidad más que la que nos está uniendo.

“Para lograr la construcción del plan C no podemos ser parte de la derecha cuando nuestra agenda e ideología es de izquierda”. ■